



[Ampliar imagen](#)

La I Ruta de la Tapa del Pescado y la actividad de 'Comercio en Vela', organizada por la Asociación de Comerciantes, Empresarios y Centro Comercial Abierto de Adra, con la financiación del Grupo de Desarrollo Pesquero Almería-Occidental y que ha contado con la colaboración del Ayuntamiento de Adra, ha sido un éxito rotundo de participación y afluencia de personas.

Durante todo el fin de semana, miles de personas han pasado por las distintas carpas y barras de establecimientos hosteleros ubicadas en la Plaza del Centro Cultural, en la Plaza Puerta del Mar y en la Plaza del Museo del Mar, donde han podido degustar toda clase de pescado fresco de la Lonja de Adra, así como disfrutar de distintas actuaciones musicales, de danza y baile. Tanto en el mediodía como en la noche, la afluencia de personas ha sido muy grande, que se han complementado con actuaciones musicales, danza y baile durante todo el fin de semana.

La actividad del 'Comercio en Vela', que nunca se había realizado en Adra, fue todo un éxito.

Cerca de 1.000 personas disfrutaron del desfile que se celebró el viernes por la noche en la carrera de Natalio Rivas, donde distintos comercios Adra expusieron sus productos, tanto de moda de hombre y mujer, calzado, niños, bolsos, lencería o bisutería, en un desfile que se complementó con varias sorpresas, como go-gos y boys bailando en algunos escaparates de las tiendas y con la apertura de los comercios y establecimientos hasta bien entrada la noche, donde además hubo descuentos y regalos a las personas que adquirieron productos en los comercios.

El concejal de Comercio del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, se ha mostrado "muy satisfecho" por el resultado de estas dos actividades. "Además con este tipo de actividades se revitaliza y potencia el sector comercial de nuestra ciudad y seguimos poniendo en valor la gastronomía abderitana y la calidad de los productos de la Lonja de Adra", ha dicho Linares. El concejal de Comercio ha destacado "la apuesta firme y decidida del Ayuntamiento de Adra con los comerciantes de nuestra ciudad para llevar a cabo todas las actividades que realizan y vamos a seguir aunando esfuerzos para que el comercio local siga creciendo y ofreciendo a los abderitanos y visitantes productos de calidad y un servicio de atención cercano".

Por su parte, la presidenta de la Asociación de Comerciantes, Empresarios y Centro Comercial Abierto de Adra, Mari González, ha señalado que "estamos realmente contentos de cómo se han desarrollado estas dos actividades. Tanto en las barras del mediodía y la noche y el 'Comercio en Vela', hemos contado con miles de personas que han disfrutado de estas actividades. Sólo en el 'Comercio en Vela' acudieron cerca de 1.000 personas a ver el desfile, y que unido a la cantidad de gente que ha disfrutado de la gastronomía y del pescado en la ruta de la tapa, nos damos cuenta, que a pesar de la complicada situación económica, los abderitanos tienen muchas ganas de diversión, ocio y actividades de estas características". Mari González también ha querido agradecer "al Ayuntamiento de Adra, a la Policía Local y al Grupo de Desarrollo Pesquero Almería-Occidental su esfuerzo y dedicación para con los comerciantes porque sin ellos ni hubiera sido posible llevar a cabo estas actividades". La presidenta de los comerciantes de Adra ha avanzado además que "ya estamos trabajando para el mes que viene en más actividades, como a celebración del Día del Comercio y un nuevo mercado de saldos que llevaremos a cabo".